



Reisebericht mit Fingerfood

Mit dem Fahrrad von Deutschland auf die Philippinen

12.000 Kilometer durch 15 Länder -
in nur 11 Monaten radelte Justin Berg auf seinem Fahrrad bis nach Manila.

In einem spannenden Multimedievortrag berichtet er live von seinen
Abenteuern, bewegenden Begegnungen und unvergesslichen Momenten.

Eintritt frei!

Der Reisebericht findet im Rahmen des Koch-Projekts "Bären-Hunger" statt.
Daher wird es einen landestypischen Snack mit Getränk in der Pause geben.

Freitag, 13. Juni 2025 | ab 17:30 Uhr
Begegnungszentrum Bärenkämpen
Sieben Bauern 20a | 32425 Minden



Um Anmeldung wird gebeten
bis 10.Juni:
k.loechelt@minden.de
0571 38874936

Minden  Quartiere